

Rendez-vous autochtone

LA MUSIQUE : PASSION ET TRADITION

Justin Chachai est un jeune musicien de la collectivité d'Obedjiwan, un petit village attikamek situé en Haute-Mauricie, dans le nord du Québec. Les Attikameks forment l'une des 11 nations autochtones au Québec.

Justin a 22 ans. Il chante et joue de la guitare depuis l'âge de 12 ans. « Mon cousin m'a donné mes premières leçons, puis j'ai continué à apprendre par moi-même ! », dit-il fièrement. Ses chansons s'inspirent de la musique traditionnelle, mais sont très modernes. Elles racontent la réalité quotidienne en langue attikamek.

Notre jeune musicien a dévoilé ses talents lors du grand Festival annuel Innu-Nikamu, expression qui signifie « l'être humain chante », en montagnais. Ce festival a lieu en août à Maliotenam, sur la Côte-Nord au Québec. Durant quatre jours, une trentaine de groupes d'artistes autochtones du Canada et du reste de l'Amérique y interprètent des pièces musicales et des chants traditionnels et actuels.

La musique est une passion pour Justin, car il la considère comme un moyen de perpétuer la tradition. Elle a toujours occupé une place très importante lors des fêtes et des rassemblements autochtones.

SAVAIS-TU QUE... ?

Chez les Attikameks, les tambours sont faits de bouleau et de peau de caribou. La peau est préparée et tannée selon une méthode ancestrale. D'après la tradition, le musicien doit d'abord rêver trois fois à son tambour. Ensuite, il chasse un caribou afin d'utiliser sa peau dans la fabrication de son précieux instrument.



Tu cherches...

tu trouves !

**Tu veux en savoir plus sur
les peuples autochtones ?**

**Tu cherches de l'information pour
tes travaux scolaires ?**

Alors, visite notre site Internet à l'adresse :

www.ainc.gc.ca. Super intéressant !

